

コンピュータ活用研究部会

POE・CAFМ・BIF-FMの 最新事例の発表

コンピュータ活用研究部会 会長

天神 良久 てんじん よしひさ

東洋大学 客員教授
株式会社PPP総合研究所 代表取締役
認定ファシリティマネジャー



森本 卓雄 もりもと たくお
有限会社アルファ・アソシエイツ



前澤 孝之 まえざわ たかゆき
住友セメントシステム開発株式会社



飯島 勇 いいじま いさむ
福井コンピュータアーキテクト株式会社

コンピュータ活用研究部会では、2019年2月21日に「POE・CAFМ・BIF-FMの最新事例の発表」をしました。会場は立ち見も出るほどの盛況で、ICTに対する会員各位の関心の高さを感じました。発表者を代表して来場者皆さまに御礼申し上げます。

ICTの活用は、産業構造を大きく変えています。数年前から「IoT: Internet of Things」という言葉が新聞紙上でも掲載されだしてきました。IoTは、コンピュータなどの情報・通信機器だけでなく、世の中に存在するさまざまな物体(モノ)に通信機能を持たせ、インターネットに接続し相互に通信することにより、自動認識や自動制御、遠隔計測などを行うことです。FMの現場でも、大型の機械などにセンサーと通信機能を内蔵して稼働状況や故障箇所、交換が必要な部品などを製造元がリアルタイムに把握できるシステムなども考案されだしています。

当発表では、コンピュータ活用研究部会において2018年度に開催された勉強会から、ホットな話題の3事例を選定して各々の事例に精通しているメンバーに発表してもらいました。司会が、FMシステムー木村圭介。発表は、東洋大学ー天神良久：部会紹介、アルファ・アソシエイツー森本卓雄：POE事例紹介、住友セメントシステム開発ー前澤孝之：CAFМ事例紹介、福井コンピュータアーキテクトー飯島勇：BIF-FM事例紹介と4名が担当して40分という短い時間でしたがポイントを絞って発表しました。

個別の発表内容はJFMAのホームページに掲載されますので、当誌面では、活気ある会場風景と、発表者3名の発表写真を掲載させていただきます。

以上で、当日の「POE・CAFМ・BIF-FMの最新事例の発表」概要をご報告します。なお、コンピュータ活用研究部会では新規会員を募集しています。ICTに詳しい人、逆にICTを勉強したい人も大歓迎です。質問等含めお気軽にJFMA事務局に相談ください。

最後に、コンピュータ活用研究部会では、2017年7月に『FMで活用するICTシステム』をJFMAより出版しています。第1版は完売し第2版を増刷しております。ご興味ある方はぜひご購入ください。◀



『FMで活用するICTシステム』
発行 JFMA